



<b>Coordinador:</b>	<b>Paulo Botta</b>
Miembros	<b>Sergio Caplan,</b> <b>Matías Caubet</b> <b>Micaela Finkielstoy</b> <b>Ariel González Levaggi</b> <b>Martín López</b> <b>Ana Lucía Mucci</b> <b>Nicolás Sierra</b>

## Presentación

La región de Eurasia en este año se ha convertido en una referencia obligada en la agenda internacional. Desde la creciente actividad de Rusia, pasando por el papel regional de Turquía hasta la irresuelta situación de Irán con la comunidad internacional.

Es por ello que es fácilmente entendible la importancia de analizar esta región a partir de una visión centrada en los intereses de nuestro país. Al respecto, podemos afirmar que los estados euroasiáticos tienen un lugar cada vez más importante en la política exterior argentina. Durante estos últimos meses visitas de alto nivel se han realizado a Turquía, Rusia, Kazajistán, Uzbekistán, entre otros.

El trabajo de nuestro departamento se ha centrado en la docencia en el seno de la Maestría en Relaciones Internacionales, en la enseñanza de idiomas de la región y en la generación de publicaciones académicas y de divulgación.

Aquí detallamos lo realizado en el último año:

### Docencia

- Desde Marzo de 2014 y de manera semestral se brindan cursos de idioma ruso, turco y persa.
- Por tercer año consecutivo se ha brindado el seminario "Cáucaso y Asia Central contemporáneos" para los alumnos del segundo año de la Maestría en Relaciones Internacionales.

## Visitas

- En Noviembre de 2013, durante una visita a Azerbaiyán que realizará el Director del Instituto de Relaciones Internacionales Dr. Norberto Consani y el Coordinador del Departamento de Eurasia Dr. Paulo Botta, se inauguró la Cátedra de Estudios de Argentina en la Universidad de Lenguas de Azerbaiyán.
- Paulo Botta también visitó en Junio de 2014 la República de Kazajstán donde mantuvo reuniones con representantes de varias universidades y centros de estudios a los fines de analizar posibles vías de cooperación interinstitucional.
- En Julio de 2014 visitó la Universidad Nacional de La Plata el Rector de la Universidad Estatal de Tbilisi (Georgia).
- Paulo Botta viajó en Julio de 2014 la República de Azerbaiyán donde visitó la Universidad de Nakhçivan junto con el embajador argentino en aquel país, Carlos Riva.

### Convenios firmados

Durante este período se han firmado los siguientes convenios institucionales

- Academia Diplomática de Kazajstán
- Universidad Al Farabi (Kazajstán)
- Universidad Americana de Asia Central (Kirguistán)
- Universidad Federal del Sur (Rusia)
- Universidad de Lenguas (Azerbaiyán)

## Otras actividades

- El secretario del Departamento de Eurasia, Mg. Ariel González ha sido becado para realizar sus estudios doctorales en la Universidad de Koç (Turquía) desde el mes de septiembre de 2014. Por esa razón su lugar lo ocupa desde este mes Matías Caubet.
- El coordinador del Departamento de Eurasia, Dr. Paulo Botta, brinda desde agosto de 2013 un seminario sobre Cáucaso y Asia Central a los becarios del segundo curso del Instituto del Servicio Exterior de la Nación – ISEN (Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto de la República Argentina).

*Paulo Botta*